

12月号

令和元年11月29日 発行



教育目標「すすんで考えやりぬく子 心ゆたかでたくましい子 なかよく助け合う子」

杉並区立高井戸第三小学校 TEL 03(3302)0181 FAX 03(3302)6213 <http://www.suginami-school.ed.jp/takaido3shou/>

地域の一員として

校長 馬場 章弘

「こころを一つに ひびかせよう わたしたちのハーモニー」をテーマに開催いたしました音楽会には、ご来賓や地域の方を含め 1048 人というたくさんの方においでいただきました。ありがとうございました。子供たちの一生懸命な気持ちと、ご家庭でもご協力いただきながら練習してきた成果を十分に発揮でき、まさに体育館中にひびきわたる演奏と歌声でした。

音楽会が終わった途端に急に気温が下がり、落ち葉も増えてきました。高三小は緑豊かで夏は日陰もでき、とてもすがすがしい環境に囲まれています。甲州街道沿いのケヤキは見上げるほど大きく、そして上水公園沿いの桜は、春にはきれいなピンク色に、夏は濃い緑に地域を染め上げてくれているようです。昔この辺りにまだ農地が多かったころは、ケヤキや桜の落ち葉は溜めておくと腐葉土になり、自然の栄養のサイクルが循環していました。

しかし、玉川上水は暗渠となり、甲州街道は歩道を含めてアスファルトに舗装され、学校の周りも農地が随分減ってしまいました。雨でぬれた落ち葉は滑りやすくなり、自転車で転ぶ人や車のタイヤがスリップすることもあります。今や落ち葉は厄介な存在になってしまっています。毎年気になっていたのですが、地域の方たちが定期的に、または毎日朝早く、一生懸命そのような落ち葉を集めて景観と安全を守ってくださいました。

そこで、高三小でも今月 7 日に、学校及び甲州街道・八幡神社・浄水公園（北川道路）で落ち葉拾いをすることにしました。地域の自然を知ることはもちろんですが、日頃お世話になっている地域に対して、地域の一員として何か貢献できることはないかと考えたからです。昨年度までは 3 月に 6 年生が奉仕活動として上水公園を清掃していましたが、今年は全校で学校や地域の落ち葉を清掃することにしました。時間が十分に取れないので効果があるかどうか心配ですが、町内会だけでなくこの時期にいつも落ち葉掃きをしている車の販売店などにも声をかけてみました。

当日は土曜日で学校公開の日です。時間があるようでしたらぜひ軍手とマスク、そして、用意できるご家庭は竹ぼうきなども持つてお手伝いに来ていただければと思います。甲州街道の歩道は自転車の通りが多いので、何も持たなくとも「自転車が来ました！」という声かけ係だけで結構です。初冬の下高井戸を皆さんできれいにしませんか。

なお、雨天の場合は中止とさせていただきます。その際は一斉メールにてお知らせいたします。よろしくお願ひいたします。



12月の生活目標

生活指導部

『じょうぶな体をつくろう』

今年も残すところわずかとなりました。これから寒さがきびしくなり、かぜやインフルエンザが本格的に流行してくる季節でもあります。ウィルスに負けないように、うがいや手洗いなどを心がけましょう。今月の生活目標は『じょうぶな体をつくろう』です。しっかり食べ、休み時間には外遊びをして体力をつけましょう。2日～13日には、ミニマラソン週間もあります。積極的に体を動かすことは、かぜなどの病気に負けない強い体作りにもつながります。